
応援メッセージのご紹介  [2019年分]
全国の皆様から、ご寄附と共に、あたたかい応援のメッセージをたくさんいただきました。心より感謝申し上げます。
2019年1⽉1⽇〜2019年12⽉31⽇までのご寄附の申込み時に頂戴した応援メッセージの⼀部をご紹介します。
＊公開のご了承をいただいたメッセージのみ原⽂のまま掲載させていただきました。

メッセージ
両親の出身地で親戚が住んでいます。浜田市の繁栄を心よりお祈りいたします。
この男にかけたいと思います︕
総務省ごときに屈するな︕
毎年ナマケモノを選んでます。どこの焙煎屋よりも美味しいです︕
今年3回目の浜田訪問となりましたが、ステキな街がもっとステキになりますよう祈っております。
若い⼈が多く集まるような市になるといいですね︕
私は浜田市出身です。浜田を離れて10年以上経ちますが、いつも浜田のことを応援しています。
寄附⾦は飼い主のいない猫や⽝の去勢費⽤としてお使いいただければと思います。
私は浜田市が⼤好きです。これからも⼈にも動物にも優しいまち浜田市であり続けれるように少額ですが、この寄附⾦をお使いいただければ
幸いです。
浜田市出身です。故郷を離れ10年が経ちました。
浜田に帰ることはなかなかできませんが、いつも浜田市を応援しています。
この寄附⾦は飼い主のいない猫や⽝の去勢費⽤として役⽴てていただけたらと思います。
私は浜田市が⼤好きです。これからも⼈にも動物にも自然にも優しく誰もが暮らしやすい浜田市であり続けてほしいと思っています。そのよ
うな町にするため、少額ですが、この寄附⾦をお役⽴ていただければ幸いです。
継続的に浜田市殿を応援させて戴いております。恩市のご発展をお祈りしております。
地球温暖化対策に使ってください。駐⾞場緑化を推進することでco2削減に寄与します。
漁業関係も⼤変なお仕事かと思いますが、これからも美味しいお⿂を提供してくださいね︕
演歌歌⼿＆浜田観光⼤使、⼭崎ていじさんの更なる活躍を浜田市から応援してください︕
アジフライ⼤好きです︕これからもおいしいアジをお願いします︕
アワード、会場で⾒てました︕
浜田市を離れて随分経ちますがずっと⼤好き︕浜田がんばれ︕
⼀昨年訪問し、とてもいいところだなあと思いました。また訪問したいと思っています︕
浜田高校出身です。応援しています。
子供を育てられる市政に期待します。
子供⼆⼈が自動⾞学校でお世話になりました。今でも時々話題に上がります。ありがとうございました。
とても元気なお兄さんが市と⿂の話をしてました。素晴らしい漁港を続けてください。
浜田市には本当にお世話になりました。⼈も優しく、食べ物もおいしい素晴らしいまちです。今後も少しずつ恩返しをしていけたらと思いま
す。
のどぐろの⼲物の返礼品を探していたところ、初めてこの町のことを知りました︕
今後とも更なる発展をお祈り申し上げます。
浜田市出身を誇らしくおもってます︕今は東京で⽣活していますが、⼤好きな浜田市にすこしでも貢献できれば嬉しくおもいます。
私も島根県で育ちました︕浜田市が⼤好きなので、頑張ってください
もう１０回以上リピートしています。いつも美味しく頂いています。。ありがとうございます。
シーライフさんを応援しています︕
毎年美味しいのどぐろを楽しみにしています
これからも美味しい水産物、農産物を継続的に提供できるよう地域振興お願いします
とても自然が綺麗なイメージです。ぜひその風景を維持していって欲しいです。⼀度私も電⾞に乗って海沿いを⾛ってみたーい。
漁業の発展応援しています
妻の⺟親、弟⼀家が住む町です。過疎化が深刻な状況で、高齢者福祉に⼒を注いでください。今いろいろな場⾯で浜田の名を目にすることが
あります。地域色を⽣かして頑張ってください。
毎年家族で島根に旅⾏へいって早25年以上がたちました。⾏く度⾏く度新しい発⾒があり、いろんな⼈との出会いがありとても素敵な場所
だなと感じています。是非、これからも歴史を守りつつ素敵な町でいてください。
年⽼いた⺟が⼀⼈で暮らしております。高齢者福祉の充実をより⼀層お願いいたします。
⽯⾒神楽⼤好きです︕
浜田出身です。⽯⾒神楽が⼤好きです。とても良い伝統芸能なので未来へ伝承していって下さい。⼩学校時代に夜が明ける頃まで⾒ていた記
憶が今なお残っております。
以前の職場の視察でお邪魔させていただきました。素敵な街でしたのでプライベートでまた⾏きたいと思います。頑張ってください︕
浜田市の特産品が⼤好きでほぼ毎年申し込みしてます。皆様⽅を応援してます。
産業の発展とともに豊かな自然のなか、未来の⽇本の子供達のためにがんばってください。
浜田高校で学ばせて頂いた感謝の気持ちを込めて寄付します。⽯⾒神楽も⼤好きです。後継の⼈材育成にお役⽴てくださいませ。
初めて寄付をします。子どもたちのためにという項目を選びました。学校施設よりは、むしろ困窮家庭（ネグレクト等を含む）の子どもたち
へ朝ご飯の提供や給食費の負担減等に使っていただきたいので項目を増やしていただけるともっと多い⾦額を寄付できます。
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メッセージ
⽇本⽂化を守ってください︕応援しています︕
⾏ったこともない町ですが、昨年ふるさと納税のサイトで浜田市の存在を知りました。あんこうを初めてさばいたのは、良い思い出です。
のどぐろのおいしさに初めて気づかせていただきました。これからもよろしくお願いします。漁業関係の⽅へお気をつけて、頑張ってくださ
い。
昨年とても対応が良かったので今回は全額こちらへ納税しようと思いました。ギリギリで申し訳ないですがよろしくお願いします。
市⻑様、寄付⾦は⽝猫の保護活動にお役⽴て下さい。お願いいたします。
いつまでも美味しいお⿂送ってね
お年寄りではなく、こどもの未来のためにお⾦を使ってください。
友⼈が住んでおり、自然豊かな地で非常に感銘を受けました。このような素晴らしい地域がこれからもずっと続きますように、ささやかなが
らふるさと納税という形わらとらせていただきました。今後もどうか、自然と⼈が共存する素敵な市であることを願っております。
浜田市出身です。⼈⼝減少に負けず頑張ってください︕
ノドグロがきっかけで浜田市が島根県と知りました。これから周りの⼈にもピーアールしますね。
ナマケモノコーヒーさん、旅先で購⼊しておいしかったです。ふるさと納税にあるのをみつけたので申し込みました︕
自然豊かな海の幸を味わうことができ、毎年楽しみにしています。いつか機会があれば実際に訪れてみたいと思います︕
浜田市で⽣まれ育ち、本当に良い場所だと今は思います。なかなか帰郷できませんが、いつも浜田市の産物を頂きながら思い返します。これ
からも浜田市のためにわずかながらでも貢献できたらと思っています。
弥栄町の「ふるさと体験村」の温泉につかってのんびりさせて頂き有り難かったです｡
夏休みに子供だけで､泊まり掛けで色んな体験をさせてもらいました｡
子供達のふるさと体験が､また出来るといいな｡
⼤⼈のふるさと体験が出来るの場所も必要と思います︕
「ふるさと体験村」の復活を祈ってます(^o^)/
⽯⾒神楽等がこれからもずっと継承されていくことを祈っています。
浜田市︕他⼈とは思えません。がんばりましょう︕
ふるさと納税を始めてから、スーパーでも浜田市のお⿂を買うようになりました。応援してます︕
毎年微⼒ながら応援しています。高校を卒業するまでお世話になり、今も家族や友⼈が暮らす浜田市がこれからも活気あるふるさとであるこ
とを望んでいます
毎年寄付させていただいております。昨年初めて⼭⼝県まで⾏きましたが島根県には⼊りませんでした。⽇ごろ地元で、障がい者へのボラン
ティアに参加させていただいております。トルティーノへの応援のつもりで寄付させていただいております。がんばれ。
浜田市の出身で、浜田市を応援したくて選びました。返礼品、楽しみにしています︕
おいしい⿂や食材を全国にPRして、浜田市も元気になってください
温泉旅⾏で訪ねた時に、とても心地よかったので、応援しております︕
自然豊かな浜田市がいつまでも豊かな自然に包まれていられます様、願います。
いつも、のどぐろパワーに圧倒されています︕
学⽣時代を浜田市で過ごしました。
⼤学を卒業してから数年が経ちますが浜田市は第⼆の故郷として、今でも定期的に「帰省」しています。
浜田市の⽅々は本当に温かい⼈ばかりで、学⽣時代は貴重な体験を沢⼭させていただきました。その体験は良き思い出であり、⼈⽣の糧でも
あります。
私にかけがえのない学⽣⽣活を提供してくれた浜田市が、これからも私の知っている浜田市であり続け、「浜田が好き」と思える⼈が⼀⼈で
も多くなることを、ふるさと納税を通して願っています。
神楽が⼤・⼤好きです。応援しています。
毎年、夏には実家に帰ってます。神楽と、鮮⿂が⼤好きです。応援しております︕
⽯⾒の中核の浜田市のご発展を期待します。
また久保田市⻑へ、お体に留意されて益々のご活躍を祈念致します。
これからの⽇本を担う子供たちに対して税⾦を使っていただきたいです。ガンバレ浜田市︕
松江で⽣まれ育ち、東京での⽣活が⻑くなりましたが、島根県はふるさとです。⽯⾒神楽は素晴らしいと思います︕
祖⺟がお世話になっております。昔から、浜田の海で遊び、浜田の農作物を食べて育ってきましたので、これからも自然保護をよろしくお願
いします。
家族が浜田市在住です。ふるさとなので応援してます。
祖⽗⺟、⽗の育った場所を応援したいと思いました。
⼀度だけ⼩学⽣の頃に⾏きました。海が近くにあって泳いだ記憶が懐かしいです。あかてんと浜田風のお雑煮が⼤好きです。
⼤学時代に島根に旅⾏に⾏ったことを懐かしく思い出し、寄付させていただきました。東京⼀極集中が指摘されていますが、ぜひ地⽅に頑
張っていただきたいです。
市を代表して、顔写真付きでその責務を負う仕事ぶりに、⼤変感動いたしました。頑張ってください︕
浜田愛してます︕
浜田は私の誇りです❗

浜田市出身です。いつも浜田を思ってます。
都内でどんちっちブランドが売られている店が限られていますが、⾒つけた時は嬉しいです。
毎年⽯⾒海浜公園に家族で遊びに⾏きます。帰りに漁協の市場で⿂介を買って帰るのが毎年夏の楽しみになってます。
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メッセージ
自然と⼈情豊かな浜田のファンです。応援してます❗

素晴らしい温泉と他にない海の幸が豊富な浜田市を全国の皆様に知って欲しいと思います。私も浜田市に旅⾏することを楽しみにしてます。

⼤学時代お世話になりました︕︕最高の海と自然、⼈が魅⼒だと思います。かけがえのない地域の資源を守っていただくためにお⾦を使って
いただけると嬉しいです。
浜田港が⼤きく発展することを期待しています。
今年のゴールデンウイークに家族で島根を旅⾏しました。⾞からの景色が美しく、⽂化と歴史のあるいい所だなあと思いました。
美味しいのどぐろまた食べたいです。静岡では⾒かけないです。
今年、⽯⾒に旅⾏させていただきました。豊かな自然と⽂化を守っていってください。
応援しています。若者が定住できるように活性化してください。
今年島根に旅⾏に⾏って、自然豊かで⼈も親切で食事も美味しいのでこれからも良さを失わないで欲しいと思いました。
島根の伝統芸能を応援します。
今年は災害等とても⼤変でしたので 少しでもお役にたてるなら わずかですが 宜しくお願い致します。
きびそ肌ともだちは ずっと愛⽤させていただきます。
仕事で浜田市を訪れ、のどぐろや河豚などの⿂介類やアカテンなどをいただきました。今回で3回目︖の申し込みです。少しでも役に⽴てれ
ば幸いです。
以前⽇本海側に住んでおりました。
寒さが厳しかったですが、⼈の暖かさに心あたたまり、⽀えられ助けられました︕がんばってください。
伝統芸能の保存をよろしくお願いします。
各県へ旅⾏している⽅ですが、実は島根県はまだ⾏ったことがないです・・・。
今回の寄付を機に、ぜひ観光して⾒たいです。浜田市らしさ、が⾒たいです︕
毎年浜田市へはふるさと納税しています。のどぐろをはじめ⿂介類で有名だと思います。応援しています。
⺟の出身地です。親戚も住んでおります。幸せな街づくりに役⽴てていただければ幸いです。
今回、のどぐろを食してみたいと思い浜田市にたどり着きました。正直、浜田市を良く知りません。これも何かのご縁。機会があれば島根に
⾏ったことが無いので家族で訪れてみたいと思います。寄付の使い道については、「⻘少年の健全育成に関する事業」を選ばせて頂きまし
た。ふるさと納税は、どこの地域でも子供に関する事業しか私は選択しません。未来があるもののために少額ですが協⼒できればと思いま
す。
GWに浜田市をお訪ねしました。浜田城跡、三隅公園つつじ祭り、三隅神社⽯⾒神楽、畳ヶ浦を⾒てランチにおいしい⿂をいただきました。
これからも応援しています。
浜田市の自然と温かいお⼈柄が⼤好きです。これからも海と⼭を護り続けて下さいませ。
島根はご先祖様のお墓もあり我が家のルーツです。海の幸、⼭の幸にあふれて、お店で島根県産と聞くとつい⼿を伸ばしてしまいます。
地域振興振興に役⽴てて頂ければ幸いです。
絶やしたくない部門
  「⽯⾒神楽の伝統を私たち障がい者も次世代へつなげたい」---今後も頑張ってください
義理の⺟の出身地です。岩⾒神楽が⼤好きです。
⽗⺟が島根県出身で毎年お墓参りに帰ります。いつまでも自然いっぱいの素敵な島根県応援しています。
自然を⼤切に若者が働きやすい環境を整えてあげてください
義⺟の出身地ですので、寄付いたします。
遠くて⾏くことは無いと思いますので、毎年寄付だけですが、頑張って下さい。
孫たちが喜ぶ施設の充実をお願いします。
過去に⼀度、訪れた事があります。また⾏きたいですね︕
過去に⼀度⾏った事があります。また機会があれば訪れたいと思ってます。
浜田市がぐぅーっと近くに感じました。また、こちらのミスに対しての対応も早く気持ちが良かったです。必ずリピーターになりますし、家
族皆で訪れてみたいです。ありがとうございます。
故郷を遠く離れて、早20年。いつでも応援しています︕
⽯⾒神楽を初めて⾒て感動しました。次世代にもつないでもらいたいです。
ふるさとふるさと納税を通じて島根県がぐぅーっと近くに感じることができました。良かったです。
弟が浜田市で働いており、今年も寄付しました。がんばれ︕浜田市︕負けるな︕浜田市︕
仕事の関係で浜田市に伺っております。
地域の⽅々に少しでもお役に⽴てればと思い、ふるさと納税を致します。
毎年、親戚の家に遊びに⾏き、愛着が湧いてます︕
いつまでも綺麗な浜田でいてください︕
ふるさと納税がきっかけで浜田市を知りました。ぜひ、訪れてみたいです。
伝統芸能、⽯⾒神楽を応援しています
伝統の神楽を⼤切にしてください、応援をしています
TVで⽯⾒神楽をみました。⼀度拝⾒したいと思いました。これからも、⼤切に受け継いでいってほしいなと思います。
昨年も、のどぐろを選びましたが、家族揃って感動する程、油が載っていて、今年も是非、味わいたいとリピーターになりました。
⽯⾒神楽は、何度か拝⾒していますが、⾒応えあり、もっと⽇本中に広めて欲しいですね。浜田市、応援しています。頑張ってください︕
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メッセージ
祖⺟のいた島根県は私にとっても思い⼊れのある⼟地です。これからもいい意味で変わらずに良さを守り続けて下さい
⼤学⽣時代にお世話になりまｈした。私の第⼆の故郷と思っております。
祖⺟のふるさと浜田市様へ。ますますのご繁栄を祈念いたします。
リピートしてます。量の多くて本当においしいのでお勧めです。
いつの⽇か浜田市とお店を訪れてみたいです☆
⼀度お邪魔しお世話になりました。応援してます︕
浜田市へ寄付するようになってから島根県が身近に感じられるようになりました。豊かな自然をいつまでも⼤切に守ってください。
⽯⾒神楽熱いですね。これからも全国発信で現地の熱気を⾒せつけてあげてください
昨年のお⽶が⼤変おいしく、今年もリピートです。
今年のGWの旅⾏で浜田市に⽴ち寄りました。現地で頂いた⿂は⼤変美味でした。応援しています。
浜田市ののどぐろ、⼤変美味しく何度も申し込んでいます。美味しいお⿂の町として各地の物産展などでも浜田の⼲物がどんどん扱われると
うれしいです。
⽯⾒神楽って、素晴らしいと思います。⼤阪でも鑑賞できる機会をお願いします。
伝統芸能の神楽が益々盛んになり、全国、ひいては世界へも発信されて、浜田市が有名になりますよう、願っております。
浜田市（周布地区）出身です。祭りといえば⽯⾒神楽というイメージですが、そんな⽯⾒神楽が観光資源として世界にも広がって伝わってい
ることに誇りを感じています。
以前旅⾏でお伺いした際、食事の美味しさ、景色の素晴らしさに感動しました。⼤阪からは距離があり、なかなかお伺いできませんが、陰な
がら応援しています。
島根⼤好きです︕特に神楽が好きなので、もっと⽇本全国に知って欲しいです
ふるさとチョイスカフェでのイベントに参加しました、浜田市への愛を感じる、美味しく楽しいひとときをありがとうございました❤
何度か⽯⾒神楽を拝⾒し、そのスケールの⼤きさに驚きました。歴史ある伝統芸能がいつまでも受け継がれますように。
毎年寄付させて貰っております。応援しています。頑張ってください︕
チョイスCaféで⾏われたセミナーに参加しました。充実した内容で、浜田市の魅⼒を身近に⼤いに感じることができ良かったです。⽯⾒神
楽の東京公演もぜひ⾒に⾏きたいと思いましたので、ささやかながら“ふるさと納税”で応援させていただきます。
浜田市の伝統芸能である⽯⾒神楽は、私の故郷である島根県で幼い頃から慣れ親しんできた芸能です。今、私が住んでいる京都市で、毎夏、
祇園祭りを⾒るたびに、古代への郷愁を誘う⽯⾒神楽を思い出します。浜田市の皆様、職員の皆様、お体に気をつけ、⽯⾒神楽の保存・継承
のためにご尽⼒くださいませ。
今年の夏、浜田市に⾏きました。
綺麗な海で遊んで、美しい⼣⽇を⾒て、とてもステキな時間を過ごしました。
子どももすごく楽しかったようで、来年も⾏く予定です︕
これからもステキな自然を感じられる町であってほしいです。
浜田市の海産物はどれも⼀級品。この品質をいつまでも私たちに提供してください。最近街が元気になってきたと聞いています。ふるさと納
税の効果だとすれば嬉しい事です。
サーフィンをするのに⽯⾒海浜公園をよく利⽤させてもらっています。無料で楽しませていただいているので、ほんの少しですがお礼の気持
ちで寄付させていただきました。
⽗が那賀郡三隅町に⽣まれ育ち、私も何度も⾏ったことがある。たいへんな田舎、貴重な自然、みんな頑張ってほしい。叔⽗も叔⺟も従兄弟
もいる。浜田市の何か役に⽴つことを少しでも考えたい。
高校まで浜田で育ちました。
浜田＝⿂というイメージでしたが、⽶などの農作物を同世代の⽅々が育てておられるのはすばらしいです。
浜田を担う子供に都会⼈に負けない体験、経験をさせてあげて下さい。
神楽の火をともし続けてください
子育て時代に住んでました。海水浴やスキー、たまに広島に買い物に⾏くなどコンパクトで便利な街だと思います。⽯⾒神楽も堪能してまし
た。これからも頑張ってください。
私はロッチャロードにて浜田市の事を知りました、東京で島根県を応援する事に感動しました、是非美しい風景を保ってください、宜しくお
願いします。
高校⽣が⽯⾒神楽を演じるところを⾒たことがあります。
そのとき⼤変感動しました。
これからも引き継げるよう頑張ってください
子育て⽀援にお役⽴て下さい。
頑張って下さい。
浜田市ののどくろ最高です。今年だけで3回目のふるさと納税です。応援しています。
釣り好きなので浜田は⼀度⾏ってみたい所です。綺麗な海の保全に役⽴てて頂ければ幸いなのですが。
頑張ってください
応援しています。
ふるさと納税これからも続けます。お礼の品の質を今後も維持してください。
海と、海を守る子供達にお役⽴てください。
豊かな自然を⽣かして発展されることを期待しています。
浜田市によく釣りにいきます 豊かなきれいな海を願います
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⽼⼈が住みよい街作りを応援しております。
おいしいです。このまま続けてください。
⼩さい頃毎年家族で海水浴に⾏っていました。ここ数年毎年同じものを頼んで応援しています。
これからもクウォリティ－の高いお礼の品を期待しています︕
応援しています。頑張ってください。
頑張れ 浜田市
海がないとこに住んでいるので、美味しい鮮⿂を期待しています‼
これからも美味しいものをいろいろとご紹介ください。。
奥さんの出身地が島根の松江なので、浜田市には知り合いもたくさんいます。⼭陰の発展を願っています。
がんばってください
自然の風景を⼤切にしてもらいたいです
子供たちの未来の為に頑張れ浜田市︕
浜田は友⼈の実家であり、ちょくちょく遊び⾏かせていただいています。応援しています︕
⽇本海の⿂ずっとファンです。
浜田市の産業活性化と⼈⼝社会増を応援します
地域の発展にご活⽤ください。
応援してます。
祖⽗の故郷なので応援しています
のどくろ、とても美味しいです。これからも是非、続けてください。
家内の出身地でもあり、従妹が住んでいます。例外なく高齢化が進み対策に種々尽⼒されていることと思いますが、関係各位の更なる創意⼯
夫、ご努⼒に期待いたします。
毎年寄付させていただいています。これからを担う子供たちのために寄付⾦を活⽤してください。
⽯⾒神楽を応援してます。
ぶっちゃけ返礼品に惹かれたのですが、こちらの自治体名をこの機会ではじめて知りました。
無理に都市化せず綺麗な自然の保全に役⽴てていただければと思います。自然の恵をお店で堪能させていただきます。
これからも棚田を守って下さい。
頑張って下さい。
地産産業の振興をますます期待しております。
微⼒ですが、浜田市のご清栄をお祈り申し上げます。
失礼ながら、ふるさと納税を３年前ぐらいから始めるまでは、浜田市自体、知りませんでした。美味しいものがたくさんあって、自然豊かな
ところなのですね。それを⼤切に守っていってください。
浜田市の将来を担う子供達のために、今年もささやかながら応援させて頂きます。
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